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В советские времена большинство 
мальчишек мечтали стать военны-
ми, связать всю свою жизнь с ар-
мией, преследуя одну цель — за-
щищать Родину на разных ее рубе-
жах. Пусть это звучит, может быть, 
пафосно либо слишком патриотич-
но, но видимо, именно так в те вре-
мена воспитывались граждане. Об 
этом мечтали миллионы советских 
мальчишек. Сегодня многие быв-
шие  военные продолжают оста-
ваться не только мечтателями, но 
и людьми, которые с учетом при-
обретенных знаний, профессио-
нального и жизненного опыта, ре-
шают задачи в различных сферах 
деятельности.

Еще в советские годы, успешно закон-
чив военные училища, они станови-
лись офицерами Советской армии  и 

ВМФ и направлялись в дальние гарнизо-
ны нашей необъятной Родины на защиту 
ее рубежей. И начинались боевые буд-
ни. Служить было престижно, почетно, 
хотя были и трудности, и лишения, но все 
эти тяготы были, как выяснилось позже, 
— ничем по сравнению с крахом СССР. 
С конца 1991 года россияне стали жить 
в другом государстве, в других реалиях, 
без прежних ориентиров и жизненных 
ценностей. И то, что многим довелось 
пережить в те годы, в полной мере пе-
режила и армия со всеми вытекающими 
негативными последствиями: резкое со-
кращение расходов на содержание, пе-
ревооружение, обновление материаль-
но-технической базы. 

В эти годы по своим качественным 
(не говоря уже о количественных) пара-
метрам российская армия значительно 
уступала ВС Советского Союза и реаль-
но не могла выполнять свои функции по 
обеспечению государственных интере-
сов. Необходимо вспомнить граждан-

скую войну в Чеченской республике, ко-
торая наглядно показала полный развал 
Вооруженных Сил, их остатков в стра-
не. И только благодаря таким команди-
рам, как генерал-лейтенант Лев Рохлин 
– командующий 8-м гвардейским корпу-
сом, честь армии и России была спасена.

Прозрение по поводу реального по-
ложения дел в армии пришло к прези-
денту лишь весной 1996 года. Стало яс-
но, что военная составляющая государ-
ственного механизма России стреми-
тельно деградирует, грозя выйти из-под 
контроля Верховного Главнокомандую-
щего. Новым министром обороны нео-
жиданно для всех был назначен глав-
ком РВСН генерал армии Игорь Серге-
ев, и основательно «проржавевшая те-
лега» военной реформы со скрипом тро-
нулась с места. 

В 1998 году Вооруженные Силы пе-
решли на четырехвидовую структуру 
(РВСН, СВ, ВВС и ВМФ). В тесной связи с 
другими задачами реформы проведено 
коренное преобразование систем воен-
ного образования и военной науки. Чис-
ло военных учебных заведений и науч-
но-исследовательских учреждений бы-
ло сокращено практически вдвое с од-
новременным созданием укрупненных 
научно-исследовательских центров.

В рамках первого этапа реформы 
штатная численность Вооруженных Сил 
уменьшилась до 1 миллиона 200 ты-
сяч человек, на 30–40% были сокраще-
ны управленческие структуры ВС. В во-
енных округах развернулась работа по 
созданию объединенных территориаль-
ных командований, началось формиро-
вание частей постоянной готовности, 
укомплектованных по штатам военно-
го времени.

Все эти проводимые высшими долж-
ностными лицами мероприятия больно 
отражались на военных институтах стра-
ны, военнослужащих, членах их семей и 
в целом отношении общества к воору-
женным силам России. Финансовый го-

лод вызвал прекращение закупок но-
вых образцов военной техники и воо-
ружений. В последние годы прошлого 
века поступление новой техники в вой-
ска практически прекратилось. Непро-
порциональное финансирование при-
вело к серьезной деградации сил обще-
го назначения, а также авиации и флота. 

Последнее в рамках реформиро-
вания Вооруженных Сил РФ с октя-
бря 2004 года по декабрь 2008 года со-
кращение Вооружённых Сил было про-
ведено почти на 250 тысяч человек. Кро-
ме того, за долгие годы реформ практи-
чески 60% военных учебных заведений, 
военных кафедр, полигонов и научно-
исследовательских центров было рас-
формировано, нанеся огромный урон 
обороноспособности страны. В это вре-
мя министерством обороны руководил 
Анатолий Сердюков, не имевший воен-
ного образования. В армии его сразу 
прозвали «табуреткиным».

Лишь к концу 2008 года было объяв-
лено о переходе  Вооружённых Сил  на 
новую структуру в свете новой ради-
кальной военной реформы армии. Это, 
а также ряд других мер позволили фор-
сировать перевооружение войск, суще-
ственно увеличить интенсивность бое-
вой подготовки, повысить денежное до-
вольствие военнослужащим в два раза.

Фактически, на сегодняшний день мы 
видим новую армию, с высоким патри-
отическим духом и обновленной бое-
вой подготовкой. Все то, о чем мечтали 
военные, служа все эти годы в тяжелые, 
не простые для страны и нации време-
на. Попав в жернова истории, с честью 
выдержав испытания судьбы, сегодня 
Россия имеет большой потенциал в люд-
ских ресурсах, которые готовы служить 
на благо Отечества и хотят видеть свою 
страну сильной и процветающей.

Сегодня солдаты и офицеры, как и 
военные пенсионеры, возлагают боль-
шие надежды на возрождение нашей 
армии и флота.

Российская армия – от развала 
до возрождения

Уважаемые ветераны Вооруженных 
Сил СССР и Российской Федерации, 
офицеры запаса, военнослужащие 
и члены ваших семей!
Поздравляю вас с праздником – 100-летием 
создания Советской армии и Военно-Морского 
флота, Днем Защитника Отечества!

История нашей страны является ярким свидетель-
ством великих побед, героизма, доблести, отваги, 
стойкости и преданности Родине многих поколе-

ний советских и российских воинов. Этот праздник объ-
единяет всех, кто своим ратным трудом служил и служит 
сегодня нашей Отчизне, способствует укреплению ее на-
циональных интересов, обороноспособности и военной 
мощи нашей армии и флота.

Выражаю глубокое уважение и признательность всем 
ветеранам Великой Отечественной войны, кто 73 года на-
зад совершил беспримерный подвиг, одержав сокруши-
тельную победу над фашизмом. Вы всегда будете для нас 
примером подлинного патриотизма, стойкости и отваги!

Поздравляю с праздником всех участников боевых дей-
ствий последних десятилетий, всех тех, кто отстаивал на-
циональные интересы страны в различных регионах на-
шей Планеты, кто и сегодня стоит в строю российских до-
бровольцев на Донбассе и в Сирии.

От души желаю всем ветеранам военной службы, во-
еннослужащим и членам ваших семей здоровья, добра 
и благополучия, успехов во всех делах! Пусть ваши зна-
ния и умения служат в интересах защиты нашего Отече-
ства и народа!

Руководитель фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ»
в Законодательном Собрании Оренбургской области,

председатель Совета 
РО партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ,

подполковник запаса 
В.И. ФРОЛОВ
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Этот вопрос был поставлен ру-
ководителем фракции «СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ», депута-
том Законодательного Собра-
ния Оренбургской области В.И. 
Фроловым 20 декабря про-
шлого года в период обсужде-
ния и принятия проекта закона 
Оренбургской области «Об об-
ластном бюджете на 2018 год 
и на плановый период 2019 и 
2020 годов». В Законе о бюд-
жете, принятом только голо-
сами депутатов фракции «Еди-
ная Россия», в плане привати-
зации значится ГУП «Междуна-
родный аэропорт «Оренбург» 
и ОАО ОПТФ «Медтехника», в 
котором 80% уставного капи-
тала (203712 акций) принад-
лежит Оренбургской области.

5 декабря министерством при-
родных ресурсов, экологии и 
имущественных отношений 

Оренбургской области издано рас-
поряжение  «Об условиях прива-
тизации открытого акционерно-
го общества «Оренбургская произ-
водственно-торговая фирма «Мед-
техника», согласно которомуна 8 
февраля 2018 года назначено про-
ведение открытого аукциона по 
продаже всего пакета акций, при-
надлежащего области, за 20 мил-
лионов рублей. На все возражения 
депутата Фролова чиновники Пра-
вительства области не дали ясного 
и аргументированного ответа. Ведь 
ежегодно данное государственное 
акционерное общество показыва-
ло только положительный резуль-
тат своей деятельности, получе-
ние прибыли и высокую рентабель-
ность работы. Тогда зачем прода-
вать в частные руки государствен-
ную собственность, которая «несёт 
золотые яйца» для областного бюд-
жета? Ведь ежегодно от полученной 
прибыли акционерное общество 
перечисляло в бюджет области не 
менее 50% доходов, а это — до 20 
миллионов рублей.

Если рассмотреть историю соз-
дания и профиль деятельности ОАО 
ОПТФ «Медтехника», то вспоминают-
ся далёкие шестидесятые годы про-
шлого века, когда наша область пе-
реживала бурное развитие в свя-
зи с открытием газоконденсатного 
месторождения под Оренбургом. 
Именно тогда в 60-80-е годы прошло-
го века динамично развивалось ре-
гиональное здравоохранение. Стро-
ились новые больницы, родильные 
дома, ФАПы в сельских территори-
ях. Именно тогда в системе област-
ного здравоохранения появилась 
большая потребность в огромном 
количестве медицинской техники 
и в предприятии, которое должно 
квалифицированно его поставлять, 
монтировать и обслуживать. 30 сен-
тября 1965 года решением  Испол-
нительного комитета Оренбургско-
го областного Совета депутатов было 
создано Оренбургское облуправле-
ние по продаже, монтажу и ремонту 
медицинской техники «Медтехника» 
при облздравотделе, с подведом-
ственными ему торговыми и произ-
водственными предприятиями на 
хозяйственном расчёте.

В течение полувека предприя-
тие было единственным в области, 
оказывающим все виды услуг. И по-
сле начала 90-х годов, когда рыноч-
ные отношения вторглись в систему 
здравоохранения и люди получи-
ли замену «медицинской помощи» 
на «медицинскую услугу», деятель-
ность предприятия была и остается 
востребованой.

Ныне коллектив ОАО ОПТФ 
«Медтехника» насчитывает около 
100 сотрудников, профессионалов 
своего дела. На всей территории об-
ласти помимо пунктов техобслужи-
вания, были открыты два полноцен-
ных филиала с собственными мага-
зинами в городах Бузулуке и Орске. 
В Оренбурге было создано пять роз-
ничных магазинов.

В настоящее время ОАО ОПТФ 
«Медтехника» оказывает лечебным 
учреждениям области различные 
услуги: поставка любого медицин-

ского оборудования, диагностиче-
ских и измерительных приборов; 
поставка расходных материалов к 
ним; сервисное обслуживание и ре-
монт медтехники; ремонт аппаратов 
измерения давления для населения; 
периодическая проверка средств 
измерений; сбор и переработка се-
ребросодержащих отходов от дея-
тельности рентгеновских и флюо-
рографических кабинетов; обуче-
ние медицинского персонала пра-
вилам эксплуатации медицинской 
техники; подбор и продажа слухо-
вых аппаратов; контроль эксплуата-
ционных параметров медицинско-
го рентгеновского оборудования. 

Возглавляет коллектив ОАО ОПТФ 
«Медтехника» Виктор Макаренко — 
человек, знающий специфику дея-
тельности, добившийся професси-
ональной работы всего коллектива. 
Он проработал на предприятии 38 
лет, прошел путь от простого элек-
тромеханика до генерального ди-
ректора. Когда обращаешься к исто-
рии предприятия и его работе в ны-
нешних рыночных условиях, сразу 
приходишь к выводу о том, что в про-
даже государственного пакета акций 
(80%) явно заинтересованы чинов-

ники Правительства Оренбургской 
области, которые и раньше неод-
нократно пытались провести через 
Законодательное Собрание обла-
сти решение о приватизации дан-
ного успешного предприятия с це-
лью выкупа всего пакета акций че-
рез «доверенных» лиц. Именно та-
кая приватизация уничтожила и се-
годня уничтожает промышленный 
потанциал области. Происходит это 
при молчаливом согласии губерна-
тора Ю.А. Берга. Ведь понятно, что 
в 2018 году в бюджет области от ак-
ционерных обществ, имеющих до-
ли уставных капиталов (акции), при-
надлежащих области, поступит 45 
миллионов рублей, что значительно 
выше уровня 2017 года. Так почему, 
несмотря на эффективность работы 
ОАО ОПТФ «Медтехника», предпри-
ятие срочно приватизируется (рас-
продаётся), причём полным паке-
том акций? Ведь нет ни логики, ни 
смысла в этом замысле чиновников 
Правительства области. Складыва-
ется мнение, что уже известен и по-
бедитель аукциона, и собственность 
области, оцененная в 20 миллионов 
рублей, может «уйти» точно так же, 
как «ушли» из области ОАО «Орен-

бургавтотранс», АО «Новотроицкий 
цементный завод», АО «Оренбургге-
ология», «ОАО «Оренбургнефтепро-
дукт» и ряд других промышленных 
предприятий. Кому это выгодно? С 
точки зрения депутата Фролова, это 
выгодно только чиновникам Прави-
тельства области, т.к. эта собствен-
ность затем может оказаться «в ру-
ках» их доверенных лиц, а возмож-
но — и родственников.

Владимир Фролов задает вопрос: 
не является ли это сигналом скры-
той коррупционной схемы присво-
ения государственной собственно-
сти на территории Оренбургской 
области?

Что же, такова, видимо, политика 
при неэффективной деятельности 
Правительства Оренбургской обла-
сти и чиновников министерства при-
родных ресурсов, экологии и имуще-
ственных отношений области, в ко-
тором министром является К.П. Ко-
стюченко. А как работают чиновники 
некоторых министерств, мы теперь 
очень хорошо знаем на примере ми-
нистра лесного и охотничьего хозяй-
ства области В.П. Тонких, его замести-
телей, начальников управлений и от-
делов. А до этого вопиющего случая, 
«прогремевшего» на всю Россию, бы-
ло и уголовное дело министра физи-
ческой культуры, спорта и туризма 
области Олега Пивунова, ушедшего 
с должности «по собственному же-
ланию», представлявшего за счет об-
ластных средств аренду квартир сво-
им родственникам.

После выступления руководите-
ля фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ» В.И. Фролова по данному во-
просу в СМИ и его намерения лично 
присутствовать на аукционе, назна-
ченном на 8 февраля, торги по про-
даже предприятия не состоялись. 
По информации министерства при-
родных ресурсов - из-за отсутствия 
желающих участвовать в аукционе.

Пресс-служба фракции 
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» 

в Законодательном Собрании 
Оренбургской области

ЗАЧЕМ ПРОДАВАТЬ ОАО «Оренбургская 
производственно-торговая фирма «Медтехника»?

Главными требованиями народа России к вла-
стям всех уровней сегодня являются: экономи-
ческая самодостаточность российского государ-
ства, его политическая независимость, социаль-
ная справедливость в распределении доходов и 
использование российских природных богатств 
и ресурсов на укрепление социального благопо-
лучия всех граждан России. Однако цели соци-
ального развития России не могут быть достиг-
нуты финансовой политикой, проводимой эко-
номическим блоком действующего Правитель-
ства. Бюджетные и прочие экономические про-
блемы по-прежнему решаются за счет самых 
незащищенных слоёв населения (пенсионеров, 
студентов, учителей, врачей), а интересы правя-
щего класса: представителей сырьевого секто-
ра, банкиров и ростовщиков всех мастей – свя-
то охраняются.

В сложившейся ситуации Партия 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ предлагает:

1Перевести российскую экономику с сырьевого на 
индустриальный путь развития. Для этого пере-
распределить налоговую нагрузку с обрабатыва-

ющих отраслей на сырьевые. Отменить возврат НДС экс-
портерам сырья, а освободившиеся бюджетные средства в 

размере не менее 2 триллионов рублей ежегодно направ-
лять на развитие обрабатывающих отраслей промышлен-
ности, на поддержку развития цифровой экономики и ин-
новаций. Запустить всероссийскую программу реновации 
дорожно-транспортной, жилищно-коммунальной и соци-
альной инфраструктуры, сделать ее локомотивом разви-
тия отечественной промышленности.

2 Увеличить бюджет страны с помощью комплекса 
антикоррупционных мер. Приравнять коррупцию 
к государственной измене и ввести уголовную от-

ветственность за незаконное обогащение. Устранить кор-
рупционные дыры в законах о госзакупках, устранить кор-
рупцию на таможне. Вывести средства государственных ком-
паний России из оффшоров, обязать системообразующие 
предприятия находиться в юрисдикции Российской Феде-
рации, создать привлекательные условия по возвращению 
капиталов в Россию. В результате указанных мер получить в 
бюджет дополнительно не менее 6 триллионов рублей в год.

3 Настроить финансовую систему страны на обе-
спечение социально-экономических интере-
сов народа России. Защитить граждан от финан-

совых спекулянтов, ввести государственный контроль 
за установлением справедливых процентных ставок по 
кредитам.

4 Восстановить социальную инфраструктуру в стра-
не – доступное здравоохранение и образование 
для всех слоев населения. Увеличить финансирова-

ние образования, фундаментальной науки, здравоохране-
ния и культуры в два раза.

5Установить реальные механизмы защиты социаль-
ной справедливости. Ввести государственный кон-
троль цен на товары первой необходимости. Со-

кратить разрыв между богатыми и бедными за счет введе-
ния прогрессивной шкалы налогообложения сверхдо-
ходов, расширения применения налога на роскошь, осво-
бождения от НДФЛ граждан, чьи доходы остаются на уровне 
ниже прожиточного минимума. Заменить нынешний ме-
ханизм условного расчета минимальной потребитель-
ской корзины на расчет по реальным ценам в целях уста-
новления справедливого размера минимального размера 
оплаты труда, стипендий, социальных пособий. Добить-
ся, чтобы все граждане страны получали доход не ниже ре-
ального прожиточного минимума.

6 Увеличить размер пенсий. Вернуть индексацию 
пенсий работающим пенсионерам, доплаты сель-
ским жителям, надбавки и льготы военным пенсио-

нерам. Всем пенсионерам выплатить компенсацию за 
период 2015-2016 годов за отмену либо уменьшение ин-
дексаций пенсий в размере не менее 50 тысяч на среднюю 
пенсию работающего пенсионера и не менее 20 тысяч на 
неработающего. 

Партия СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ обращает внима-
ние на острую необходимость серьезных измене-
ний в деятельности Правительства РФ и предлага-
ет Президенту РФ свою политическую поддержку 
в реализации указанной программы действий.

Источник: www.spravedlivo.ru

Социальный Манифест 
Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ
В преддверии выборов 18 марта 2018 года партия СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ выступает с программным 
манифестом, адресованным будущему Президенту России на период 2018-2024 гг.
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СПРАВЕДЛИВАЯ ГАЗЕТА

В ОРЕНБУРЖЬЕ
19 февраля 2018 г. ДЕПУТАТСКАЯ ТРИБУНА

7 февраля руководитель фрак-
ции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» 
в Законодательном Собрании 
Оренбургской области В.И. 
Фролов обратился к руково-
дителю Следственного Коми-
тета РФ А.И. Бастрыкину и Ге-
неральному прокурору Рос-
сии Ю.Я. Чайке по поводу на-
рушений, допущенных при 
строительстве ООО «Сорочин-
ский маслоэкстракционный 
завод», и защиты прав моло-
дого работника предприятия 
Владислава Понятого. По это-
му поводу 31 января на рос-
сийском телеканале «Первый 
канал» транслировалась теле-
передача А.Г. Гордона «Муж-
ское/женское», темой которой 
стала история 21-летнего Вла-
дислава Понятова, жителя го-
рода Сорочинска. В передаче 
так же принял участие Влади-
мир Фролов. 

15 марта 2017 года на ООО
«Сорочинский маслоэк-
стракционный завод» в 

рабочее время Владислав Понятов 
получил тяжелую травму при очи-
щении вала миксера после завер-
шения рабочего режима. Молодой 
парень оказался затянутым в ротор 
миксера. По счастливой случайно-
сти он не погиб. В передаче объек-
тивно и точно были воспроизведе-
ны все нарушения охраны труда, 
повлекшие его травму — он поте-
рял правую руку, стал инвалидом 
второй группы. Руководство заво-
да всячески уклоняется от выпла-
ты ему денежных средств за ущерб 
здоровью. Генеральный директор 
ООО «Сорочинский МЭЗ» В.Е. Лу-
кашёв поставил условие: либо Вла-
дислав получает от завода 500 ты-
сяч рублей и не идёт в суд, либо су-
дится и ничего не получает. Надо 
отметить, что до того трагического 
события, произошедшего с Владис-
лавом, в цехе не была установлена 
«красная кнопка» для дублирова-
ния системы отключения миксера 
от сети и центра управления глав-
ного компьютера. Ясно и то, что на 
заводе не было реальной системы 
блокировки запуска миксера. Это 
обстоятельство выявила комиссия 

Государственной инспекции труда 
по Оренбургской области, прибыв-
шая из областного центра и заклю-
чившая в экспертизе об отсутствии 
«красной кнопки» в цехе работы 
миксера. Уголовное дело Сорочин-
ским межрайонным следственным 
отделом Следственного управле-
ния Следственного комитета Рос-
сийской Федерации по Оренбург-
ской области было закрыто 26 де-
кабря прошлого года по причи-
не отсутствия состава преступле-
ния со стороны должностных лиц 
и работников ООО «Сорочинский 
МЭЗ». В ходе следствия была осу-
ществлена замена актов техниче-
ской экспертизы, проведённой по 
постановлению следователя Д.А. 
Жималова. Уже вторая экспертиза 
установила, что в цехе на момент 
происшествия якобы была уста-
новлена «красная кнопка» блоки-
ровки миксера. Следовательно, бы-
ла произведена подмена первой 
экспертизы на вторую, ставшей ос-
нованием в отказе в возбуждении 
уголовного дела в отношении гру-
бых нарушений охраны труда на за-
воде со стороны должностных лиц 
и администрации ООО «Сорочин-
ский МЭЗ». Результатом подобно-
го расследования стал умышлен-
ный уход от ответственности ге-
нерального директора завода В.Е. 
Лукашёва, других должностных 
лиц администрации предприятия. 
До настоящего времени дирекци-

ей завода не выплачено ни рубля 
денежных средств на возмещение 
вреда здоровью молодого работ-
ника Владислава Понятова, отрабо-
тавшего на момент происшествия 
уже восемь месяцев. 

Депутат Фролов сообщает о том, 
что на передаче также была подня-
та проблема жителей города Соро-
чинска, проживающих вблизи мас-
лоэкстракционного завода, кото-
рые оказались заложниками его 
незаконного строительства вслед-
ствие выдачи главой МО «Сорочин-
ский городской округ» Т.П. Мелен-
тьевой разрешения на строитель-
ство ООО «Сорочинский МЭЗ» от 5 
июня 2012 г. без положительного 
заключения государственной экс-
пертизы проектной документации 
в нарушение статьи 51 Градостро-
ительного кодекса РФ.  Это приве-
ло к строительству промышленно-
го объекта, относящегося к 3-му 
классу опасности производства в 
непосредственной близости от жи-
лых домов — 10 метрах от рабо-
чей зоны предприятия. Кроме это-
го, главой Сорочинского городско-
го округа Т.П. Мелентьевой было 
проигнорировано отрицательное 
заключение государственной экс-
пертизы от 31 мая 2013 г., выданное 
ФАУ «Главгосэкспертиза России» по 
проектной документации и резуль-
татам инженерных изысканий объ-
екта капитального строительства. 
Однако следователем Сорочин-

ского межрайонного следственно-
го отдела Следственного управле-
ния Следственного комитета Рос-
сийской Федерации по Оренбург-
ской области 27 марта 2014 г. было 

вынесено постановление  об отка-
зе в возбуждении уголовного де-
ла. Данное постановление было 

отменено 19 мая 
2014 года заме-

стителем межрайонного прокуро-
ра В.А. Мелентьевым и направле-
но на дополнительную проверку. 
Последовавшие за ними постанов-
ления следователя Д.А. Жималова 
об отказе в возбуждении уголов-
ного дела также были отменены. И 
такой «круговорот» осуществлял-
ся до конца 2016 года. В это время 
промышленный объект 3-го класса 
опасности строился без промедле-
ний. Неоднократно, как и с начала 
строительства, так и в ходе строи-
тельства промышленного объекта, 
на стройплощадку приезжал губер-
натор, который активно продви-
гал строительство завода. Он лич-
но присутствовал на пуске завода, 
вместе с Т.П. Мелентьевой. 

Жители домов, находящихся в 
непосредственной близости, не-
однократно и ежегодно обраща-
лись в администрацию города Со-
рочинска, прокуратуру области, 
управление Федеральной службы 
по надзору в сфере защиты прав 
потребителей и благополучия че-
ловека по Оренбургской области, 
и даже в администрацию Прези-
дента РФ В.В. Путина. Со слов жи-
телей, губернатор Ю.А. Берг отка-
зался принимать на личном прие-
ме инициативную группу граждан, 
а должностные лица прокуратуры 
занимались отписками. В результа-
те массовых нарушений прав граж-
дан на благоприятную среду обита-
ния после пуска завода и выхода 

его на проектную мощность, жить 
людям и их детям стало практиче-
ски невозможно, особенно в ноч-
ное время, когда грохот перестал 
давать им спать. У жителей стали 
развиваться аллергические забо-
левания и астма. Так, у одной жи-
тельницы была диагностирована 
бронхиальная астма. 

Все проверки, проведённые ла-
бораторией Филиала федерально-
го бюджетного учреждения здра-
воохранения «Центр гигиены и 
эпидемиологии в Оренбургской 
области в городе в 2015-2016 годах 
имели один вывод: об имеющем-
ся превышении уровней шумов в 
ночное время. Шум на рабочих ме-
стах, в помещениях жилых, обще-
ственных зданий и на территории 
жилой застройки» во всех семи 
точках проверки. По результатам 
проверок был составлен прото-
кол об административных право-
нарушениях, который был направ-
лен в Сорочинский районный суд. 
Решением суда от 19 января 2016 
г. на ООО «Сорочинский МЭЗ» был 
наложен штраф в размере 10 000 
рублей, а Оренбургской межрай-
онной природоохранной проку-
ратурой было выдано предписа-
ние об устранении выявленных 
нарушений санитарного законо-
дательства. Однако принятые ме-
ры не устранили неблагоприятные 
условия проживания людей в жи-
лых домах, находящихся в 10 ме-
трах от рабочей зоны завода. Тем 
самым, люди оказались в санитар-
но защитной зоне, которая должна 
быть установлена проектной до-
кументацией (300 метров от жи-
лых домов).

В связи с изложенным, депутат 
Фролов просит правоохранитель-
ные органы принять меры по про-
верке служебной деятельности 
должностных лиц, допустивших 
подмену экспертизы об отсутс-
твии системы дублирования за-
щиты на опасном промышленном 
объекте в цехе миксера, при-
ведшему к нанесению тяжкого 
вреда здоровью Владислава 
Понятова.       

Пресс-служба фракции 
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» 

в Законодательном Собрании 
Оренбургской области

Кто ответит за незаконное строительство 
Сорочинского маслоэкстракционного 
завода и увечья Владислава Понятого?

31 января состоялось заседание кругло-
го стола, организованное обществен-
ной организацией «Земля родная», 
на тему: «Роль СМИ в развитии обще-
ства». Мероприятие было приурочено к 
80-летнему юбилею известного в Орен-
бургской области журналиста и прозаи-
ка Ивана Ананьевича Гавриленко. 

Торжественное мероприятие по случаю 
юбилея заслуженного работника куль-
туры РФ состоялось в областной науч-

ной библиотеке им. Н.К. Крупской. В меро-
приятии принял участие председатель Со-
вета регионального отделения партии СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Оренбургской области 
В.И. Фролов. В этот день поздравить юбиля-
ра пришли самые разные люди: друзья, зна-
комые, близкие, коллеги Ивана Ананьевича 
— писатели и журналисты, товарищи по Ком-

мунистической партии и соратники из других 
политических партий, а также просто почи-
татели таланта Ивана Гавриленко. На меро-
приятии было много студентов и школьни-
ков, представителей культурного сообщества 
Оренбуржья. Присутствовал на торжестве и 
бывший губернатор Оренбургской области 
Алексей Чернышев.

Иван Ананьевич Гавриленко родился в 
1938 году в селе Чеботаревка Ташлинского 
района Оренбургской области. Окончил фа-
культет журналистики Уральского универси-
тета. Работал заведующим отделения целин-
ной газеты Адамовского района «Ленинское 
знамя». С 1964 по 1974 годы был собствен-
ным корреспондентом и заведующим отде-
лом областной газеты «Южный Урал». С 1974 
— по 2001 годы — собственный корреспон-
дент газеты «Сельская жизнь» по Оренбург-
ской и Куйбышевской областям. С 2000 по 
2004 годы работал заместителем начальни-

ка информационно-аналитического управле-
ния администрации Оренбургской области. В 
2001 году избран председателем Союза жур-
налистов Оренбуржья. Иван Гавриленко пе-
чатался в газетах «Южный Урал», «Вечерний 
Оренбург», «Московская правда», журналах 
«Уральский следопыт», «Уральские нивы» 
(1990, № 7), «Оренбургский край» (2004, № 1), 
и других, в сборнике «На своей земле». Явля-
ется заслуженным работником культуры Рос-
сийской Федерации. Лауреат Шолоховской 
премии «Они сражаются за Родину» (2005).

Более 10 лет Иван Ананьевич являлся бес-
сменным редактором газеты «Оренбургская 
правда», на страницах которой опубликова-
но множество его статей.

Перу Ивана Гавриленко принадлежит 
огромное количество публикаций. Он явля-
ется автором ряда книг.

Герои его произведений — жители дере-
вень, потомки переселенцев и оренбургских 

казаков, сельские труженики: механизаторы, 
партийные работники, руководители хозяй-
ства — люди, глубоко чувствующие проблемы 
современной жизни и активно решающие их.

В этот день Иван Ананьевич делился с го-
стями воспоминаниями и яркими подробно-
стями своей жизни. Рассказывал о своем твор-
ческом пути. А также показал собравшимся 
множество фотографий разных лет, на кото-
рых запечатлены значительные эпизоды из 
жизни нашего талантливого земляка.

Ивану Гавриленко — 80 лет
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Почему разрушается муниципальный 
транспорт в Оренбурге?

25 января руководитель фрак-
ции СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
в Законодательном Собра-
нии Оренбургской области 
В.И. Фролов направил депу-
татское обращение в адрес гу-
бернатора — председателя 
Правительства Оренбургской 
области Ю.А. Берга. В данном 
обращении говорится о еже-
годном ухудшении ситуации 
с организацией движения и 
состоянием муниципально-
го пассажирского транспорта 
в областном центре — городе 
Оренбурге. Складывается впе-
чатление, что администрация 
города намеренно принимает 
меры по разрушению Муници-
пального казенного предпри-
ятия «Оренбургские пассажир-
ские перевозки» (МКП «ОПП») 
за последние годы.

Так, средний возраст подвиж-
ного состава средней вмести-
мости (ПАЗ) составил уже 11 с 

половиной лет. Из 139 автобусов, на-
ходящихся в парке, 61 — со сверх-
нормативным сроком эксплуата-
ции. За время существования МКП 
«ОПП» (с 2009 года) была приобре-
тена 51 единица, а списана — 141 
единица транспорта. За 8 послед-
них лет общее количество автобу-
сов в предприятии сократилось на 
90 единиц. Приобретались авто-
бусы большой вместимости: «Ли-
АЗ-5256» в 2008 году в количестве 
27 единиц, «Волжанин» в 2011 году 
в количестве 20 единиц, «Volgabus» 
в 2015 году в количестве 21 едини-
ца и в 2016 году — 12 автобусов (на 
метане). Автобусы средней вмести-
мости (ПАЗ), работающие сегодня на 
муниципальных маршрутах в горо-
де, были приобретены в 2003-2005 
годах в количестве 61 единицы. 
Средний возраст всего парка под-
вижного состава составляет сегод-
ня более 8 лет.

 В связи с сокращением подвиж-
ного состава и износа пассажир-
ского транспорта, ростом цен на то-
пливо и запасные части, неуклонно 
снижался выход муниципального 
транспорта в рейс.  Бывшим руково-
дителем предприятия А.А. Семено-
вым предпринимались меры по оп-
тимизации расходов на содержание 
базы, численности инженерно-тех-
нических работников был осущест-
влён перевод подвижного соста-
ва (52 автобуса ПАЗ) на природный 
газ (метан), что позволило удержи-
вать рост себестоимости перевозок 
пассажиров. В связи с ростом стои-
мости проезда до 17 рублей с апре-
ля 2015 года, пассажиропоток сни-
зился до критического уровня. За 
последние 5 лет тариф в муници-
пальных автобусах вырос на 70%, 
а в коммерческих автобусах — на 
110%. Выделяемые дотации из об-

ластного и муниципального бюдже-
тов перевозчикам за проезд льгот-
ных категорий граждан остаются на 
уровне пятилетней давности, что 
приводит к сокращению их дохо-
дов и не позволяет говорить о раз-
витии транспортного обслуживания 
в областном центре. Все большее 
число перевозчиков отказывается 
от использования социальных карт. 

Фактически, только муниципаль-
ный транспорт выполняет социаль-
ную нагрузку по перевозке льгот-
ных категорий граждан. В связи с 
возникшими убытками и невозмож-
ностью покрыть выпадающие дохо-
ды дотациями из бюджетов, Поста-
новлением Правительства Орен-
бургской области от 25.03.2015 го-
да № 185-п «О внесении изменений 
в постановление Правительства 
Оренбургской области от 21.10.2008 
№ 377-п» было лимитировано коли-
чество поездок по социальным кар-
там до 60 в месяц.  Льготные катего-
рии граждан негативно восприняли 
решение Правительства области и 
обращаются к депутатам Законода-
тельного Собрания Оренбургской 
области об отмене данного поста-
новления. Фактически, Правитель-
ство Оренбургской области сокра-
щает права ветеранов, инвалидов, 
многодетных семей и других льгот-
ников федерального и региональ-
ного регистров на бесплатный про-
езд в общественном транспорте.

 В сентябре 2017 года произошла 
смена руководства МКП «ОПП», а 11 
января текущего года на должность 
директора был назначен депутат 
Оренбургского городского Совета 
А.Р. Сафиуллин, который ранее за-

нимался рекламным бизнесом и не 
имеет опыта работы в транспортной 
сфере. Напрашивается вопрос: по-
чему глава города Е.С. Арапов при-
нял такое решение? Если следовать 
видеосюжету о совещании в каби-
нете главы города, то назначение 
А.Р. Сафиуллина было связано с его 
эмоциональным выступлением и 
критикой работы бывшего дирек-
тора муниципального предприятия.

 Сегодня идет систематическая 
смена руководителей в управлени-
ях администрации города, в муни-
ципальных организациях. Однако 
ничего не меняется к лучшему. Быв-
ший начальник Управления пасса-
жирского транспорта администра-
ции города Оренбурга представля-
ет теперь интересы частных пере-
возчиков. Бывший директор МКП 
«ОПП», рассказав о действитель-
ном состоянии предприятия, был 
уволен и стал «изгоем» для руко-
водства города.

Теперь, новый руководитель 
МКП «ОПП» А.Р. Сафиуллин заявля-
ет, что нужно срочно пустить дач-
ные автобусы (1997-2008 годов вы-
пуска) на выгодные маршруты, что 
приведет их к весне в плачевное со-
стояние. В итоге весной и летом не 
на чем будет перевозить дачников, 
что конечно вызовет справедливый 
протест жителей города. Мало то-
го, новым руководителем озвучи-
вается идея передать муниципаль-
ный транспорт в управление част-
ному лицу, а базы для содержания 
и обслуживания передать в арен-
ду или продать. Тогда неизвестно, 
кто из частных перевозчиков будет 
выполнять дачные и социальные 

убыточные маршруты в Оренбур-
ге. Ведь выделяемые из бюджетов 
дотации никак не покрывают убыт-
ки перевозчиков.

Муниципальный пассажирский 
транспорт крайне необходим го-
роду. Он служит гарантом в спо-
ре за тарифы на перевозки между 
администрацией города и частны-
ми перевозчиками, обеспечивает 
транспортную доступность для жи-
телей малых отдалённых районов 
города с низким пассажиропото-
ком. Бывший директор МКП «ОПП» 
шесть лет руководил муниципаль-
ным предприятием. В целом пред-
приятие успешно выполняло воз-
ложенные на него обязанности. До 
него на базе (проспект Автоматики, 
13) за семь лет сменилось семь ди-
ректоров, приглашали даже специ-
алистов из ГУП «Башавтотранс», но 
все они не смогли организовать ра-
боту предприятия.

Сегодня необходимо развитие 
единой Центральной транспорт-
ной диспетчерской службы (ЦТДС), 
как это было сделано в 2012-м году 
в ряде городов Приволжского Феде-
рального округа, например, в Каза-
ни, а также — в Перми, в Самаре, в 
Тольятти. Действующая в Оренбур-
ге система управления перевозчи-
ками уже давно не приемлема, ведь 
при создании единой ЦТДС в городе 
отпадает необходимость иметь дис-
петчеров на коммерческих маршру-
тах у частных перевозчиков. Диспет-
черы ЦТДС, используя современные 
средства контроля (Глонасс), с боль-
шей эффективностью (до 150 еди-
ниц под управлением одного чело-
века вместо 30-40 при нынешней 

схеме работы), смогут управлять 
процессом всех городских перевоз-
ок пассажиров. Так, сегодня работа-
ют перевозчики во многих городах 
России: перевозчик оплачивает ус-
луги диспетчерского центра, а му-
ниципальная диспетчерская служба 
имеет возможность получать доход 
и держать под контролем весь про-
цесс перевозки пассажиров в горо-
де. Сегодня муниципальная ЦТДС 
содержится за бюджетный счёт и 
работает только на муниципальный 
транспорт. Изменение схемы рабо-
ты ЦТДС встречает сопротивление 
со стороны собственников частных 
коммерческих предприятий, двое 
из которых являются депутатами 
Оренбургского городского Совета. 

Новый руководитель МКП «ОПП» 
заявляет о создании новой транс-
портной сети, выходе муниципаль-
ного транспорта на коммерчески 
выгодные маршруты, об органи-
зации перевозок пассажиров ав-
тобусами большей вместимости. 
Это является заблуждением. И об 
этом не раз говорилось со стороны 
бывших специалистов и работни-
ков МКП «ОПП». Изменение марш-
рутной сети зависит от строитель-
ства новых микрорайонов города, 
крупных торговых центров и соз-
дания пассажиропотока. Себесто-
имость перевозок муниципально-
го транспорта всегда была и будет 
выше, чем себестоимость перевоз-
ок коммерческим транспортом, так 
как коммерческий транспорт рабо-
тает по «серым схемам» оплаты тру-
да, используется самый дешёвый 
подвижной состав, а на водителя 
возлагаются еще обязанности кон-
дуктора, и автослесаря. Любой ком-
мерческий маршрут будет для му-
ниципального транспорта убыточ-
ным при нынешней схеме органи-
зации перевозок в городе. 

В заключение своего обраще-
ния депутат Фролов просил при-
нять необходимые меры по недо-
пущению разрушения системы му-
ниципального транспорта, хозяй-
ственной деятельности МКП «ОПП» 
при новом руководстве предпри-
ятия в связи с отсутствием у ново-
го директора знаний, опыта и про-
фессиональных навыков управле-
ния транспортным предприятием. 
В.И. Фролов надеется на заинтере-
сованность Правительства области 
в развитии муниципального транс-
порта, необходимость его первооче-
редной поддержки из бюджетов об-
ласти и города, изменение схемы ор-
ганизации движения и деятельности 
с учётом создание единой ЦТДС, что 
позволит решить вопрос увеличе-
ния количества бесплатных поездок 
льготных категорий граждан в месяц. 

Пресс-служба фракции 
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» 

в Законодательном Собрании 
Оренбургской области

8 лет назад в Оренбурге группа людей, 
не равнодушных к историческому на-
следию своего города, во главе с лиде-
ром регионального союза защитников 
Отечества «Держава», бывшим воен-
нослужащим пограничных войск КГБ 
России Андреем Приказчиковым соз-
дала Оренбургской народный музей 
защитников Отечества имени генера-
ла М.Г. Черняева. Его еще называют му-
зеем исторической правды. 

За эти годы была выстроена экспозиция, 
которой нет ни в одном музее страны... 
Некоторые экспонаты просто уникаль-

ны... В создании музея приняли участие де-
сятки и сотни простых людей — тех, кому 
дорога память отцов и дедов. За это вре-
мя в музее были проведены тысячи экскур-
сий. Музей бесплатно посетили десятки ты-
сяч человек.

В 2014 году, когда приближалась годов-
щина 70-летия Победы, музеем заинтересо-
вались власти. Руководству музея защитни-
ков Отечества предложили продолжить ра-
боту совместно с Музеем истории Оренбур-
га. На уровне администрации города были 
достигнуты договорённости о дальнейшей 
работе народного музея. С директором Му-
зея истории Оренбурга Р.П. Чубаревой бы-
ла выстроена нормальная рабочая атмос-
фера. Подготовлен договор о совместной 
деятельности, составлены описи передачи 
коллекции.

Такая работа осуществлялась до того мо-
мента, пока в 2016 году в Музее истории 
Оренбурга не сменился директор. Новый ди-
ректор Е.С. Мишина видимо посчитала, что 
ей необходимо сократить расходы и увели-
чить доходы. В итоге за один год в Оренбур-
ге был закрыт Музей-квартира Юрия Гагари-
на, на стадии закрытия находится Музей кос-
монавтики, в плачевном состоянии Музей-

квартира Мстислава Ростроповича и Музей 
Тараса Шевченко. Уволены сотрудники, ко-
торые создавали эти музеи и работали всей 
душой и сердцем. Достигнутые ранее дого-
воренности между администрацией Орен-
бурга и ОНМЗО им. генерала М.Г. Черняева 
новое руководство Музея истории Оренбур-
га видимо не признало.

Затем для народного музея защитни-
ков Отечества наступили тяжелые времена. 
Предпринимались попытки по сути рейдер-
ского захвата и закрытия музея. Были уволе-
ны все сотрудники музея. Также были нару-
шены ранее достигнутые договорённости. 
20 ноября текущего года группа из 5 чело-
век попыталась заставить сотрудников му-
зея передать им всю экспозицию. На следу-
ющий день группа из 5 человек, представив-
шись работками Музея истории Оренбурга, 
предложила освободить помещение, якобы 
переоформленное на Музей истории Орен-
бурга. Желая спасти свой музей, сотрудни-

ки ОНМЗО им. генерала М.Г. Черняева обра-
тились в администрацию города и к началь-
нику управления по культуре и искусству г. 
Оренбурга Т.Б. Резницкой. Однако ответа так 
нигде и не нашли.

В связи с тем, что ситуация для музея скла-
дывалась угрожающая, руководство музея 
обнародовало данную информацию и рас-
пространило среди горожан «Призыв к борь-
бе за память дедов», в котором призывало к 
сохранению музея.

В итоге на защиту народного музея за-
щитников Отечества встал депутат Законо-
дательного Собрания Оренбургской обла-
сти, руководитель фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ» В.И. Фролов. После его обращений 
А.А. Приказчиков был приглашен в горадми-
нистрацию на встречу с главой г. Оренбурга. 
В ходе встречи глава города пообещал разо-
браться со сложившейся ситуацией и не до-
пустить развала Оренбургского народного 
музея защитников Отечества.

Борьба за память дедов. Не допустить развала народного музея защитников Отечества
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В течение 2016-2017 годов ру-
ководитель фракции «СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» в Зако-
нодательном Собрании Орен-
бургской области В.И. Фролов 
неоднократно ставил вопрос 
перед губернатором, Прави-
тельством и прокуратурой 
Оренбургской области о раз-
рушении памятника истории 
и культуры федерального зна-
чения «Здание Оренбургского 
высшего авиационного учили-
ща, в котором в 1955-1957 го-
дах учился первый в мире лет-
чик-космонавт Гагарин Юрий 
Алексеевич», расположенно-
го по адресу: г. Оренбург, ул. 
Советская, 1. 

Как известно, с 3 на 4 мая 2016 
года на 4-ом этаже заброшен-
ного здания произошел пожар, 

который уничтожил крышу здания и 
помещения 3 и 4 этажей. Распоряже-
нием губернатора Ю.А. Берга из Ре-
зервного фонда Правительства об-
ласти в июне 2016 года было выде-
лено 60 млн. рублей на капиталь-
ный ремонт крыши здания. Одна-
ко работы велись крайне медленно 
и затянулись не только на месяцы, 
но и на два года. Подрядчик работ 
ООО «Импульс» не исполнил сроки 
полного проведения работ, что по-
влекло расторжение договора по 
инициативе администрации горо-
да Оренбурга. В это время, здание 
Оренбургской летки продолжало 
разрушаться и ныне представляет 
очень печальное зрелище.

По обращению депутата Фроло-
ва прокуратурой области была про-
ведена проверка действий долж-
ностных лиц администрации горо-
да и целевого использования 60 
млн. рублей, выделенных на капи-

тальный ремонт крыши здания. Как 
выяснилось, из данной суммы адми-
нистрацией города было использо-
вано всего 19 с половиной миллио-
нов рублей. Однако в октябре 2017 
года капитальный ремонт крыши 
еще не был завершен над эркером 
здания и ливневые осадки продол-
жали разрушать стены и перекры-
тия здания, наносился вред жилым 
помещениям граждан, проживаю-
щих в приватизированных и муни-
ципальных квартирах, расположен-
ных под открытой крышей. Заявле-
ние губернатора Ю.А. Берга и Главы 
города Оренбурга Е.С. Арапова об 
отселение жителей из 19 муници-
пальных квартир в 2017 году на вы-
деленные деньги для капитального 
ремонта здания, так и не воплоти-
лось в жизнь. На обращение руко-
водителя фракции «СР» В.И. Фроло-
ва в Министерство экономического 
развития — Федеральное агентство 

по управлению государственным 
имуществом в 2017 году выясни-
лось, что Правительство Оренбург-
ской области в течение полугода 
даже не отвечало на предложение 
о предоставлении документов и 
принятии решения о дальнейшей 
судьбе здания Оренбургского лет-
ного училища как памятника феде-
рального значения, находящегося 
под охраной государства: переда-
чи в собственность области или его 
приватизации.

Поэтому, руководитель фракции 
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» как вы-
пускник Оренбургского высшего 
авиационного училища летчиков 
1975 года предпринимал конкрет-
ные меры по решению вопроса о 
судьбе здания, незаконном стро-
ительстве в его охранной зоне но-
вого многоэтажного здания Управ-
ления ФСБ России без наличия раз-
решения на строительство со сто-

роны администрации города и от-
сутствия согласования проектной 
документации с министерством 
культуры и внешних связей Пра-
вительства области. Из-за этого, с 
точки зрения депутата В.И. Фроло-
ва, были приняты меры по возбуж-
дению уголовного дела в отноше-
нии бывшего начальника управле-
ния государственной охраны объ-
ектов культурного наследия ми-
нистерства культуры и внешних 
связей области М. Дмитриевой, 
которая и сегодня находится под 
следствием и подпиской о невы-
езде. Причиной возбуждения уго-
ловного дела о злоупотреблении 
должностными полномочиями по-
служило якобы приобретение кир-
пича без оплаты для строительства 
погреба на даче. Данные события, 
связанные с Мариной Дмитриевой, 
были высказаны депутатом Фроло-
вым на заседании Законодатель-

ного Собрания Оренбургской об-
ласти 20 декабря истекшего года.

В период рассмотрения про-
екта закона об областном бюдже-
те на 2018 года и на плановый пе-
риод 2019 и 2020 годов руково-
дитель фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ» В.И. Фролов обратился 
к министру природных ресурсов, 
экологии и имущественных отно-
шений Оренбургской области К.П. 
Костюченко по вопросу срока при-
нятия в областную собственность 
здания Оренбургского летного учи-
лища. И только 22 декабря 2017 го-
да был дан ответ о принятии зда-
ния Оренбургского летного учили-
ща в областную собственность на 
основании постановления Прави-
тельства Оренбургской области от 
08.12.2017 года №847-пп «О приня-
тии недвижимого имущества в госу-
дарственную собственность Орен-
бургской области». Тем самым, за-
вершен период бездействия долж-
ностных лиц Правительства РФ и 
Оренбургской области. Теперь зда-
ние Оренбургской летки принад-
лежат Оренбургской области, и все 
отговорки должностных лиц о том, 
что здание, в котором учился пер-
вый космонавт Земли Юрий Гагарин, 
находится в федеральной собствен-
ности и нет оснований для его капи-
тального ремонта — отсутствуют. 

В связи с этим возникает резон-
ный вопрос: и что дальше? Ведь 
в бюджет области на 2018 год не 
включено никаких расходов на про-
ведение капитального ремонта зда-
ния, а значит борьба за сохранение 
памятника истории и культуры XIX 
продолжается.

Пресс-служба фракции 
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» 

в Законодательном Собрании 
Оренбургской области

Здание Оренбургской «летки» передано 
в областную собственность. Что дальше?

Андрей Приказчиков провел митинг 
за сохранение музеев Оренбурга

19 декабря в сквере им. Ф.Э. Дзержин-
ского в Оренбурге состоялся митинг в 
защиту оренбургских музеев и, в част-
ности, Народного музея защитников 
Отечества имени генерала М.Г. Чер-
няева. 

В мероприятии приняли участие поряд-
ка 50 оренбуржцев. Активное участие в 
акции протеста приняли представите-

ли партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ во главе 
с депутатом Законодательного Собрания об-
ласти В.И. Фроловым, казаки, работники сфе-
ры культуры и простые оренбуржцы, не рав-
нодушные к историческому наследию род-
ного города. Также на митинге выступил де-
путат Законодательного Собрания области 
от фракции КПРФ В.Г. Новиков. Позицию ми-
тингующих озвучил организатор акции, ру-
ководитель музея защитников Отечества Ан-
дрей Приказчиков.

Он высказался о работе администрации 
города. По словам А.А. Приказчикова, чи-
новники считают, что часть экспонатов мож-
но просто выбросить.

— Мне бы хотелось поэтому привлечь 
внимание администрации города и обла-
сти, чтобы были выполнены те договорен-
ности, которые мы достигли три года на-
зад. А договоренности такие: музей ра-

ботает, музей проводит все мероприятия 
бесплатно, музей находится в этом поме-
щении и коллекция его является недели-
мой и цельной

  На митинге поднимались проблемы и 
других городских музеев: как музея истории 
Оренбурга, так его филиалов, в число кото-
рых входит и Народный музей защитников 
Отечества. По одному из пунктов резолю-
ции, митингующие называли деятельность 
чиновников управления по культуре и ис-
кусству города Оренбурга и в частности ди-
ректора музея истории Оренбурга преступ-
но-непрофессиональной. 

Основанием для проведения митинга стал 
конфликт, который возник между руковод-
ством музея защитников Отечества и управ-
лением по культуре Оренбурга. По словам 
Андрея Приказчиков, экспозиция музея рас-
положена в помещении, которое принадле-
жит городской администрации, однако дого-
вор с ними не подписывают. К тому же, музею 
предлагали составить опись всех экспонатов, 
видимо, чтобы иметь возможность изъять 
их, но руководство музея на это не соглаша-
ется. Андрей Приказчиков говорит, что про-
блемы не только у его музея. Он считает, что 
требуют дополнительного внимания музей 
Мстислава Ростроповича, музей-квартира 
Гагарина, музей космонавтики и музей Та-
раса Шевченко.

15 января в Орен-
бургском народ-
ном музее защит-
ников Отечества 
состоялось откры-
тие выставки, по-
священной 100-ле-
тию пограничных 
войск «100 лет на 
страже рубежей 
Родины».

В торжественном 
м е р о п р и я т и и 
принял участие 

руководитель фрак-
ции «СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ» в Законо-
дательном Собрании 
Оренбургской обла-
сти В.И. Фролов. От-
крывал выставку лидер Регионального 
союза защитников Отечества «Держава», 
бывший военнослужащий пограничных 
войск КГБ России Андрей Приказчиков. 
На мероприятии собрались представите-
ли общественных организаций Оренбур-
жья, культурного сообщества, руководите-
ли и активисты политических партий, во-
енные пенсионеры и простые оренбурж-
цы, не равнодушные к историческому на-
следию своего Отечества. В мероприятии 
приняли участие ветераны Управления 
КГБ и ФСБ по Оренбургской области, дей-
ствующие сотрудники спецподразделе-
ний ФСБ России.

Открывая выставку, руководитель Ре-
гионального союза защитников Отечества 
«Держава» ветеран боевых действий Ан-
дрей Приказчиков рассказал о героиче-
ском пути пограничных войск России,  о 
подвигах героев-пограничников, вставших 
грозным щитом на пути фашистских агрес-
соров в далёком 1941 году и в наше вре-
мя противостоящих контрабанде наркоти-

ческих и психотропных средств, оружия и 
контрафактов.

Ветераны КГБ и ФСБ России рассказа-
ли собравшимся о легендарных совет-
ских пограничниках, несших службу в эпо-
ху локальных войн и в период Великой 
Отечественной. На мероприятии высту-
пил депутат Законодательного Собрания 
Оренбургской области В.И. Фролов, кото-
рый поделился своими мыслями о работе 
пограничной службы в разные историче-
ские периоды.

Владимир Фролов пожелал коллективу 
музея дальнейших творческих успехов, по-
полнения музейных фондов и новых инте-
ресных экспозиций.

Многие присутствовавшие, в том чис-
ле председатель ветеранской организа-
ции пограничников Оренбужья Пётр Ма-
каров, ветераны вооруженных сил Валерий 
Степанов, Андрей Касаткин обратили вни-
мание на огромную значимость подобных 
выставок в деле патриотического воспита-
ния молодёжи…

Владимир Фролов принял участие 
в открытии выставки, посвященной 
100-летию пограничной службы
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В период рассмотрения в Зако-
нодательном Собрании Орен-
бургской области проекта За-
кона об областном бюджете на 
2018 год и на плановый период 
2019 и 2020 годов в ноябре-де-
кабре прошлого года, руково-
дитель фракции «СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ» В.И. Фролов обра-
щался в адрес Правительства и 
прокуратуры Оренбургской об-
ласти о предоставлении инфор-
мации о причинах неисполне-
ния 109 решений Оренбургско-
го областного суда за 2014-2016 
годы в отношении 158 граждан 
страдающих тяжёлыми форма-
ми хронических заболеваний, 
которые имеют право на пер-
воочередное получение жилья 
социального найма из специа-
лизированного жилого фонда, 
некоммерческого найма. 

Еще в октябре 2017 года к депута-
ту Фролову обратилась инициа-
тивная группа граждан, страда-

ющих тяжелыми формами хрониче-
ских заболеваний, по искам которых 
в течение трех лет были вынесены 
решения судов общей юрисдикции. 
Так, в областном центре судами вы-
несено 90 таких решений. Однако ни 
одно их этих решений не было ис-
полнено. Полномочиями по обеспе-
чению жильем социального найма 
указанных категорий граждан наде-
лено Правительство Оренбургской 
области, которое ежегодно обязано 
по предоставленным документам от 
органов местного самоуправления 
муниципальных образований вклю-
чать в расходные ассигнования об-
ластного бюджета суммы на испол-
нение решений судов на террито-
рии области.

Что же происходит на деле?
Из ответа министра социально-

го развития Оренбургской обла-
сти Т.С. Самохиной следует, что на 
2018 и 2019 годы в бюджет обла-
сти включены расходы в размерах: 
2018 год — 101 млн. рублей, 2019 
год — 101 млн. рублей. Однако эти 
расходы предназначены только на 
категорию инвалидов и семей, име-
ющих детей инвалидов, многодет-
ные семьи, семьи участников бое-
вых действий. Все предыдущие го-

ды эти суммы не менялись из года в 
год и являются мизерными. Катего-
рия же граждан, страдающих тяже-
лыми формами хронических забо-
леваний, за прошедшие годы вооб-
ще не рассматривалась.

Министр социального развития 
Т.С. Самохина, отвечая на вопрос де-
путата В.И. Фролова о причине неис-
полнения решений судов, в частно-
сти пояснила, что «муниципальное 
образование город Оренбург, кото-
рое имеет самое большое число не-
исполненных решений судов — 90, 
не представило информацию о по-
требности в выделении дополнитель-
ных денежных средств на исполнение 
решений судов в 2017 году». То есть, 
можно сказать, что администрация 
города Оренбурга не торопится ис-
полнять свои должностные обязан-
ности. Вместе с тем, прокуратурой об-
ласти была проведена поверка при-
чин неисполнения решений судов на 
территории области, по итогам кото-
рой установлено, что администрация 
города дважды направляла ответы 
в министерство социального разви-
тия, в которых обращала внимание 
министерства, что на исполнении в 
администрации города находится 73 
решения судов о первоочередном 

предоставлении жилых помещений 
отдельным категориям граждан, из 
них на исполнение 57 решений су-
дов в бюджете города деньги отсут-
ствуют. Администрация города за-
просила в Правительстве области де-
нежные средства на сумму 90 млн. ру-
блей. Так, по данным администрации 
города Оренбурга на 01.07.2017 года 
состояло на учёте в качестве нужда-
ющихся в жилых помещениях для от-
дельных категорий граждан — 1851 
семья (6242 человека), потребность 
в общей площади жилых помещений 
— 119 457 кв. м., в том числе для граж-
дан, имеющих право на первоочеред-
ное предоставление жилого помеще-
ния — 4 962 кв. м.

Таким образом, на обеспечение 
жильем всех граждан, страдающих 
тяжелыми формами хронических 
заболеваний в 2017 году необходи-
мо было выделить 182 млн. рублей, 
в том числе на исполнение решений 
судов — 113 млн. рублей.

 Реально же в 2015 году админи-
страцией города Оренбурга на це-
ли приобретения жилья для отдель-
ных категорий граждан было выде-
лено всего — 17 с половиной млн. 
рублей, на которые было приобре-
тено 8 жилых помещений. В 2016 го-

ду на указанные цели было выделено 
— 30 млн. рублей, на которые было 
приобретено 12 жилых помещений.

 В 2017 году из областного бюдже-
та в качестве субвенций на обеспе-
чение жильем отдельных категорий 
граждан было выделено 23 млн. ру-
блей, на которые было приобрете-
но 16 жилых помещений. На 2018 год 
муниципальному образованию «го-
род Оренбург» из областного бюд-
жета выделены субвенции на жилье 
отдельным категориям граждан в 
размере 26 с половиной млн. рублей. 

Прокуратура города во II полу-
годии обратилась в адрес Главы го-
рода Оренбурга о не освоении да-
же тех сумм, которые были направ-
лены из областного бюджета в 2017 
году. Однако это обращение проку-
рора города А.В. Жугина так и не по-
влияло на Главу города Оренбурга. 
Прокурор города был вынужден на-
править представление прокурату-
ры в адрес Главы города Оренбурга 
с требованием о принятии неотлож-
ных мер на своевременное и пол-
ное освоение выделенных област-
ных денежных средств. Кроме того, 
прокурор города А.В. Жугин провел 
совещание по вопросу недопуще-
ния нарушения прав граждан, име-

ющих инвалидность и подлежащих 
обеспечению жилыми помещения-
ми в 2017 году. Так как, ввод жилья 
для отдельных категорий граждан в 
Оренбурге был сорван из-за бездей-
ствия должностных лиц администра-
ции города, был проработан вариант 
решения о выделение компенсации 
министерством социального разви-
тия стоимости 9 жилых помещений, 
предоставленных из жилого фон-
да, принадлежащего на праве соб-
ственности муниципальному обра-
зованию «Город Оренбург». До на-
стоящего времени этот вопрос пока 
не решен положительно. 

Из вышеизложенного следует, 
что Правительством Оренбургской 
области не ведется работа по пол-
ному обеспечению отдельных кате-
горий граждан жильем социально-
го найма, а также и в отношении ис-
полнения 109 решений областных 
судов по внеочередному обеспече-
нию граждан, страдающих тяжелыми 
формами хронических заболеваний 
уже в течение 4-х лет подряд. Адми-
нистрация Оренбурга срывает сро-
ки освоения даже тех незначитель-
ных денежных средств, выделенных 
из областного бюджета в интересах 
предоставления социального жи-
лья отдельным категориям граждан. 
Можно сделать вывод, что в Орен-
бургской области создана система 
безответственности должностных 
лиц в Правительстве области. Все это 
говорит также об отсутствии контро-
ля со стороны депутатов Законода-
тельного Собрания области и Орен-
бургского городского Совета, пред-
ставляющих фракционное большин-
ство в обоих парламентах. 

Деградация управления в обла-
сти и городе приводит к наруше-
нию конституционных прав граждан 
и их семей на жилье. Руководитель 
фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» 
В.И. Фролов считает, что предсто-
ящие выборы Президента Россий-
ской Федерации должны решить во-
прос о смене власти сверху донизу 
в интересах большинства граждан и 
их семей на территории Оренбург-
ской области.

Пресс-служба фракции 
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» 

в Законодательном Собрании 
Оренбургской области

Почему не строится социальное жилье 
на территории Оренбургской области?

Центр защиты прав граждан 
«Справедливая Россия» в суде 
защитил права жителя Орен-
бурга. Администрация хотела 
выселить его в спальный рай-
он, который в народе назвали 
«Мертвым городом».

Еще в 2011 году межведомствен-
ная комиссия признала непри-
годными для проживания, ава-

рийными и подлежащими сносу до-
ма 57 «а» и «б» на пересечении улиц 
Советская и Корецкая. Спустя шесть 
лет администрация взялась за рас-
селение жильцов. Дом под литерой 
«а» как и прежде остался аварий-
ным, хотя летом его внести в пере-
чень объектов культурного насле-
дия области.

Примыкающий к нему дом под 
литерой «б» с одной квартирой к 
текущему году полностью преоб-
разился. Проживающий в нем мо-
лодой архитектор Дмитрий Малов 
в 2012 году получил разрешение на 
реконструкцию здания, в том числе 
от областного Министерства культу-
ры. К 2014 году были получены все 
документы, дом был полностью от-
реставрирован, проведен капиталь-
ный ремонт. Строение преобрази-
лось как снаружи, так и внутри. Ка-
ково же было удивление собствен-

ника, когда в августе 2017 года он 
узнал, что администрация подала 
иск в суд и потребовала выселения.

— В августе сотрудники Управле-
ния жилищной политики нам заяви-
ли, якобы еще в мае нам присыла-
ли иск в суд на выселение. Но уве-
домления мы не получали. Как ока-
залось позже, получил его и распи-
сался человек с совершенно другой 
фамилией, — говорит Дмитрий Ма-
лов. — Мне пришлось заявить на 
это в полицию.

Кроме того, хозяина смутило, 
что решение о признании дома ава-
рийным было вынесено межведом-
ственной комиссией раньше, чем 

была проведена экспертиза. Будто 
бы муниципалитет просто приме-
тил дом и решил его расселить, не 
потому что заботился о безопасно-
сти жильцов, а просто нужно было 
освободить приглянувшееся стро-
ение в центре города.

Дмитрию Малову со своей ма-
терью — собственницей жилья — 
пришлось обратиться за помощью в 
Центр защиты прав граждан «Спра-
ведливая Россия». Защищать права 
горожан вызвалась специалист ми-
роновского Центра Мадина Касту-
ганова. Несколько поколений се-
мьи жили в этом доме и покидать 
его не хотели.

 — Люди жили не тужили, а тут 
узнают, что в 2011 году их дом при-
знан аварийным и подлежащим 
сносу на основании заключения 
межведомственной комиссии, ко-
торая в свою очередь взяла за ос-
нову техническое заключение ООО 
«Инженерная группа «БСБ». Оно 
было сделано после визуального 
осмотра, без применения специ-
альных приборов. 

В суде Дмитрий Малов при 
поддержке Центра защиты прав 
граждан «Справедливая Россия» 
попросил признать недействи-
тельным постановление админи-
страции Оренбурга об изъятии 
земельного участка для муници-
пальных нужд.

25 октября прошлого года Ле-
нинский районный суд удовлетво-
рил иск Дмитрия Малова. Хотя пред-
ставитель администрации пыталась 
признать Малова ненадлежащим 
иcтцом, якобы потому что он про-
живает в доме, но владельцем не 
является, собственник — его мать. 
Суд признал такой довод несосто-
ятельным. 

«В техническом отчете, выпол-
ненном ООО «Инженерная груп-
па «БСБ», не содержится указаний 
на технические параметры выяв-
ленных недостатков. Изложенное 
вызывает сомнения относительно 

привлечения организации», — го-
ворится в решении суда.

Суд признал незаконным и отме-
нил заключение межведомствен-
ной комиссии, а также признал, что 
с момента оценки состояния строе-
ния прошло время, за которое тех-
нические характеристики строения 
могли измениться.

— Центр защиты прав граж-
дан «Справедливая Россия» оказал 
большую помощь по защите инте-
ресов в суде, — говорит Дмитрий 
Малов. — Здорово, что есть орга-
низация, которой не безразлична 
судьба людей.

В администрации Оренбурга по-
яснили, что дом под литерой «а» по-
сле расселения будет выставлен на 
торги. Желающие смогут его арен-
довать по минимальному тарифу, но 
с обязательством за свой счет про-
вести реконструкцию.

— Вообще это редкий случай, 
когда суд в Оренбурге признает за-
ключение межведомственной ко-
миссии незаконными. У нас в горо-
де многим в таких исках отказыва-
ют, хотя дома на самом деле не ава-
рийные, просто муниципалитету 
нужна земля, — пояснила специа-
лист мироновского Центра Мади-
на Кастуганова.

Источник: www.domsovet.tv

Администрация Оренбурга пыталась незаконно 
выселить семью из старинного дома в центре города
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20 декабря состоялось очеред-
ное заседании Законодатель-
ного Собрания области, на ко-
тором рассматривался вопрос 
«Об областном бюджете на 
2018 год и на плановый пери-
од 2019 и 2020 годов» во вто-
ром чтении. Фракция «СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» отклони-
ла проект закона об област-
ном бюджете, как и 29 ноября 
при рассмотрении законопро-
екта в первом чтении. Точно 
так же, как сделали все депу-
таты фракции «СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ» в Государствен-
ной Думе РФ при голосовании 
во всех трех чтениях по за-
конопроекту о федеральном 
бюджете. 

Нынешний закон о бюджете на-
шей области на 2018 год мож-
но назвать «бюджетом выжи-

вания и оптимизации».
Причём, собственные доходы 

областного бюджета «замерли» на 
отметке 58-59 миллиарда рублей 
уже 4-й год подряд. А увеличение 
их на 2 миллиарда рублей в 2018 го-
ду связываю лишь с отменой феде-
ральных и областных льгот по на-
логу на имущество организаций, а 
это почти полтора миллиарда ру-
блей. В нынешнем бюджете поч-
ти в 2 раза сокращены бюджет-
ные инвестиции на государствен-
ные капитальные вложения. Боль-
ше всего падение коснется расхо-
дов на национальную экономику 
(-77%), жилищно-коммунальное 
хозяйство (— 46%), здравоохране-
ние (-15%). Не планируются вовсе 
или планируются «единичные» ин-
вестиции на культуру, кинемато-
графию, социальную политику, фи-
зическую культуру и спорт. Про-
должается практика планирова-
ния вновь начинаемых объектов 
капитального строительства (все-
го 17 объектов), причем по 15 из 
них  отсутствует проектная доку-
ментация, положительное заклю-
чение экспертизы и заключения о 
достоверности определения стои-
мости объекта капитального стро-
ительства. Шестой год подряд бро-
шен недострой на проезде Нижний 
5/1, выкупленный минздравом об-
ласти за 200 миллионов рублей у 
банка «Русь» в целях проведения 
реконструкции и ввода поликлини-

ки Промышленного района г. Орен-
бурга. За эти годы минздравом об-
ласти потрачено уже 25 миллио-
нов рублей для приобретения обо-
рудования, проектной документа-
ции. Но работы по реконструкции 
здания так и не начались.

Объемы незавершенного стро-
ительства составляют уже около 6 
миллиардов рублей. В списке неза-
вершенного строительства — 126 
объектов, из которых только 36 объ-
ектов включены в инвестиционную 
программу.

В это время по данным министер-
ства культуры и внешних связей в 
области насчитывается 29 зданий 
учреждений культуры, которые на-
ходятся в аварийном состоянии. В 
законе о бюджете средства на устра-
нение аварийности зданий не пред-
усмотрены, в том числе и в порядке 
софинансирования.

Более чем на 300 миллионов ру-
блей к уровню 2017 года и более 
чем в 2 раза к 2014 году сокращается 
финансирование сельского хозяй-
ства, а это — отмена объема субси-
дий сельхозтоваропроизводителям 
в условиях низких закупочных цен 
на зерно. В целом расходы на сель-
ское хозяйство составят всего 4,6%.

По разделу «Здравоохранение» 
на капитальный ремонт зданий ме-
дицинских организаций выделено 
всего 14 с половиной миллионов 
рублей, которые в основном пой-

дут на ремонт одной станции ско-
рой медицинской помощи в горо-
де Оренбурге, а на все оставшиеся 
ЛПУ — остается немногим более 2 
миллионов.

По разделу «Образование» на 
капитальный ремонт зданий обще-
образовательных школ, признан-
ных аварийными, выделяется все-
го 150 миллионов рублей, заплани-
рован ремонт 16 школ. По заключе-
нию Счетной палаты области, на-
пример, в Пономаревском районе 
за 2016-2017 года были реконстру-
ированы 3 школы на сумму 93 мил-
лиона рублей, у которых не было 
проектной документации и заклю-
чения о сметной стоимости на мо-
мент начала реконструкции. След-
ственными органами возбуждено 
уголовное дело о подлоге акта при-
емки работ в Равнинной средней 
школы, но никаких кадровых ре-
шений в администрации и управ-
лении районного образования не 
происходит. Все остаются «на сво-
их местах», несмотря на вскрытые 
нарушения в деятельности долж-
ностных лиц администрации По-
номаревского района.

Что изменилось после перво-
го чтения закона о бюджете? Толь-
ко то, что из федерального бюдже-
та получено подтверждение о на-
правлении в бюджет Оренбургской 
области 2 млрд. 866 млн. рублей в 
виде межбюджетных трансфертов. 

Они сегодня распределены по глав-
ным распределителям бюджета — 
по министерствам. При этом, объ-
ем межбюджетных трансфертов из 
федерального бюджета уменьшен 
на 2 миллиарда рублей.

Однако в соответствии с решени-
ем Государственной Думы РФ в тре-
тьем чтении принят закон о вели-
чине минимального размера труда 
(МРОТ), который с 1 января 2018 го-
да составит 9 489 рублей, что превы-
сит прожиточный минимум в Орен-
бургской области для трудоспособ-
ного населения (III квартал 2017 го-
да — 9218 рублей, установленный с 
понижением на 51 рубль ко II квар-
талу). В соответствии со статьей 316 
Трудового Кодекса РФ работода-
тель обязан выплачивать районную 
надбавку — 15% к МРОТ. Согласно 
предварительным данным в консо-
лидированном бюджете не учтены 
«уральские» в фонде оплаты труда, 
а это может составить дополнитель-
но около 700 миллионов рублей! 
Определением Конституционного 
суда РФ от 07.12.2017 года установ-
лено, что повышенная оплата труда 
в связи с работой в особых клима-
тических условиях должна произ-
водиться после определения раз-
мера заработной платы и выпол-
нения конституционного требова-
ния об обеспечении минимально-
го размера оплаты труда, а значит, 
районный коэффициент и процент-

ная надбавка, начисляемые в связи 
с работой в местностях с особыми 
климатическими условиями, в том 
числе в районах Крайнего Севера, 
и приравненных к ним местностях, 
не могут включаться в состав ми-
нимального размера оплаты труда. 

Поэтому, принятие областно-
го бюджета на 2018 год приведет к 
нарушению трудовых прав граждан 
по начислению заработной платы. С 
этим фракция «СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ» — согласиться не может. 

Фракция «СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ» внесла поправки к приложе-
ниям закона о бюджете. Они касают-
ся увеличения на 200 миллионов ру-
блей субсидий городским округами 
и муниципальным районам по при-
обретению жилья некоммерческо-
го найма, социального найма в от-
ношении десяти льготных катего-
рий граждан.

 В законе об областном бюдже-
те запланировано всего 100 мил-
лионов рублей для федеральных 
льготников (ветеранов войны, ин-
валидов), но никак не решается уже 
3 года вопрос об исполнении 109 
решений судов в пользу граждан, 
страдающих тяжелыми формами 
хронических заболеваний, ветера-
нов боевых действий, семей погиб-
ших участников боевых действий, 
реабилитированных, многодетных 
семей и т.п.

Единственное, что решил коми-
тет Законодательного Собрания по 
бюджетной, налоговой и финансо-
вой политике — это увеличение 
расходов на 10 миллионов рублей 
на социально значимые мероприя-
тия в одномандатных округах, уве-
личение расходов на функциони-
рование самого Законодательно-
го Собрания области (на 2 милли-
она рублей) и индексацию размера 
выплат приемным семьям и патро-
натным воспитателям на содержа-
ние ребенка (плюс 229 рублей еже-
месячно).

При таком отношении Прави-
тельства области к заявленной по-
зиции фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ» после первого чтения про-
екта закона об областном бюджете, 
фракция не могла поддержать дан-
ный законопроект. 

Пресс-служба фракции 
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» 

в Законодательном Собрании 
Оренбургской области

Бюджет области принят лишь 
депутатами фракции «Единая Россия»

Поздравляем с юбилеем!
Уважаемый 
Сергей Михайлович!

От всей души поздравляем Вас с 
юбилеем! Все прошедшие годы 

вашей трудовой и депутатской дея-
тельности связаны с работой в инте-
ресах государства и трудового наро-
да. Пройдя все ступени профессио-
нального роста, Вы нашли свое при-
звание в нелегком, но благородном 
деле — служении Родине. Являясь 
председателем Политической пар-
тии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, как ру-
ководитель высокого уровня, опыт-
ный организатор, Вы добиваетесь 
принятия верных решений, стоящих 

перед Вами задач. Вы являетесь ориентиром работы региональ-
ных отделений Партии, показываете независимость и объек-
тивность суждений, соблюдение принципов справедли-
вости и нравственности. Уверены, что ваш многолетний 
профессиональный опыт, личные качества и способно-
сти руководителя высокого уровня еще много лет бу-
дут востребованы государством и обществом и будут 
служить интересам народа!

Крепкого Вам здоровья, стойкости и сил для 
новых свершений! Здоровья, мира и добра 
Вам и вашим близким!

Совет регионального отделения 
Политической партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
в Оренбургской области

10 февраля состоялось засе-
дание Совета регионального 
отделения Политической пар-
тии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в 
Оренбургской области, по-
священное участию в избира-
тельной кампании по выборам 
Президента РФ 18 марта 2018 
г. и предстоящей отчетно-вы-
борной конференции. 

На заседании присутствова-
ли члены Совета, приглашен-
ные лица, а также руководи-

тель Центрального Аппарата пар-
тии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ И.В. 
Петеляева, прибывшая из Москвы в 
Оренбург с рабочим визитом.

По основному вопросу повестки 
– об итогах IX Съезда Партии и реше-
нии Президиума Центрального Со-
вета об участии в выборах Прези-
дента РФ 18 марта 2018 года – Вла-
димир Фролов рассказал собрав-
шимся о своем участии в IX Съезде 
Партии в качестве делегата, а так-
же озвучил перед присутствующи-
ми позицию Центрального Совета 
по поводу участия Партии в прези-
дентских выборах. В свою очередь, 

руководитель Центрального Аппа-
рата партии СР И.В. Петеляева озна-
комила участников заседания с ос-
новными положениями программ-
ного Манифеста партии  СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ, адресованного бу-
дущему Президенту Российской 
Федерации на период 2018-2024 гг.

Затем собравшиеся рассмотре-
ли вопрос о проведении Конфе-
ренции регионального отделения 
Политической партии СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ в Оренбургской обла-
сти. По итогам обсуждения этого 
вопроса члены Совета приняли ре-
шение о проведении в апреле те-
кущего года второго этапа отчет-
но-выборной конференции, в ходе 

которой будут вновь избраны ру-
ководящие органы регионального 
отделения партии  СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ: Совет РО, председатель Со-
вета и контрольно-ревизионная ко-
миссия. Первый этап конференции 
состоялся 25 ноября прошлого года, 
в ходе которого был избран деле-
гат для участия в IX Съезде Партии.

 Также на Совете были рассмо-
трены вопросы о текущей деятель-
ности регионального отделения, 
подведены итоги работы местных 
отделений и определены приори-
тетные направления для дальней-
шей реализации задач, поставлен-
ных перед региональным отделе-
нием.

Руководитель Центрального Аппарата Партии 
Ирина Петеляева приняла участие в заседании 
Совета оренбургского регионального отделения 
СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ
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По горизонтали:   4. Шторм. 10. Самовар. 11. Финансы. 12. Фраза. 13. Клевета. 15. Кокарда. 16. Арм-
стронг. 17. Нолик. 19. Манна. 20. Разум. 23. Взлом. 26. Радость. 29. Ветряк. 30. Монарх. 31. Придурь. 32. 
Стукач. 33. Пионер. 34. Оценщик. 37. Вьюга. 38. Кашка. 41. Шоссе. 44. Алмаз. 45. Гнездышко. 47. Вол-
дырь. 48. Архаизм. 49. Козел. 50. Новизна. 51. Бацилла. 52. Каста.

По вертикали:  1. Карлсон. 2. Конвоир. 3. Баста. 5. Турист. 6. Резерв. 7. Пирог. 8. Тарарам. 9. Ссади-
на. 14. Артур. 15. Князь. 18. Каляканье. 19. Морозилка. 21. Матрица. 22. Полдень. 23. Вторник. 24. Свист. 
25. Отгул. 27. Фаянс. 28. Ухарь. 34. Огонь. 35. Каска. 36. Колокол. 37. Всадник. 39. Алфавит. 40. Мамзель. 
42. Изжога. 43. Выверт. 45. Грунт. 46. Орган.
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ПО ГОРИЗОНТАЛИ:  4. Морская свистопляска. 10. Что не стоит брать с собой в Тулу? 11. 
Деньги, исполняющие романсы. 12. Крылатая, слетающая с языка. 13. Небезобидное вра-
нье. 15. Брошь на военной шапке. 16. Первый лунатик. 17. Маленькое ничто. 19. Халявная 
пища с небес. 20. За него заходит ум, когда шарики заходят за ролики. 23. Открытие сей-
фа без ключа. 26. «Старость не ...» (посл.). 29. Ветроэлектрогенератор покороче. 30. Бабоч-
ка с «царским» именем. 31. Что в голове у олуха царя небесного? 32. Ябеда, сделавший ка-
рьеру. 33. Юный ленинец. 34. Эксперт по стоимости. 37. Снежная карусель. 38. Блюдо, ко-
торое сорока-ворона варила и деток кормила. 41. Дорога, по которой шла Саша, когда со-
сала сушку. 44. Неотесанный бриллиант. 45. Уютное строение, которое можно свить. 47. 
Шишка на мокром месте. 48. Слово, канувшее в Лету. 49. Мужчина, проигравший в доми-
но. 50. Чувство, сопутствующее первооткрывателю. 51. «Эстафетная палочка» инфекции. 
52. Слой неприкасаемых.

ПО ВЕРТИКАЛИ:  1. «Мужчина в полном рассвете сил». 2. Телохранитель арестанта. 3. 
Возглас, обозначающий, что добавить к сказанному больше нечего. 5. Добровольный но-
ситель рюкзаков. 6. Запас, который просит пить и есть. 7. Каждый из тех, чем красна изба. 
8. Слово, даже фонетически обозначающее шум, гам и пустую болтовню. 9. Царапина повы-
шенной площади. 14. Король, при дворе которого ошивались янки (литер.). 15. Титул идио-
та Мышкина. 18. Разговор двух соседок «за жизнь» (разг.). 19. Холодильник в холодильнике. 
21. Кибер-триллер, в котором Киану Ривз выступает борцом за спасение человечества от 
искусственного интеллекта. 22. Время, когда исчезают тени. 23. Первый нетяжелый день не-
дели. 24. Звук улетающей зарплаты. 25. Мини отпуск. 27. Без пяти минут фарфор. 28. Моло-
дец, готовый на всякие лихачества. 34. Некоторые его вызывают на себя. 35. Головной убор, 
в котором и кирпич не страшен. 36. Музыкальный инструмент со своим языком. 37. У Майн 
Рида он без головы. 39. Буквенный букет. 40. Шутливая барышня. 42. Огонь в желудке. 43. 
Выкрутас. 45. «Подкладка» под живопись. 46. И печень, и журнал, и налоговая инспекция.

 ОТВЕТЫ

25 декабря прошлого года волонтеры 
Центра защиты прав граждан «Спра-
ведливая Россия» устроили для вос-
питанников оренбургского реабили-
тационного центра «Проталинка» на-
стоящий праздник. 

Деток порадовало шоу мыльных пузы-
рей, волонтеры придумывали и де-
монстрировали различных сказочных 

персонажей из мыльной пены, создавали 
мыльные домики и даже зажигали мыльные 
пузыри. А после подарили деткам сладкие 
новогодние подарки. Воспитанники орен-
бургского реабилитационного центра «Про-
талинка» — дети с задержкой нервно-психи-
ческого развития. Больше всего в празднике 
нуждаются именно они. Им нужно больше за-
боты, ласки и тепла.

Не остались без гостинцев и сотрудники 
реабилитационного центра. Здесь работа-
ют педиатры, неврологи, физиотерапевты, 
психологи, социальные психологи, логопе-
ды, культорганизаторы. Эти люди выполня-
ют очень важную работу, с которой подчас 
не могут справиться родители.

— Праздник прошел на ура! — рассказы-
вает руководитель мироновского Центра в 
Оренбурге Андрей Бирюков. — В нем приня-
ли участие все — от мала до велика. В «Про-
талинке» воспитываются детки от 7 до 16 лет. 
А радость детей — главная награда для нас. 

Руководитель Центра справедливости 
отдельно поблагодарил активистов партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ Александра Завер-
шинского и Расима Асяева, без поддержки 
которых праздник для детей не был бы таким 
веселым и сладким.

Источник: www.spravedlivo.center

Волонтеры оренбургского Центра защиты прав граждан поздравили 
воспитанников «Проталинки» с Новым годом

Оренбургские справедливороссы 
почтили память жертв авиакатастрофы 
в Подмосковье

15 февраля исполнилось 29 лет со дня 
окончания вывода советских войск из 
Афганистана. В этот день в Оренбур-
ге состоялось торжественное возложе-
ние цветов к монументу памяти вои-
нов-интернационалистов в парке 50-ле-
тия СССР. 

Десятки оренбуржцев возложили цве-
ты к Мемориалу памяти. Там же со-
стоялся торжественный митинг, по-

священный памяти о погибших россиянах, 
исполнявших служебный долг за предела-
ми Отечества. В торжественной акции при-
няли участие секретарь Бюро Совета регио-
нального отделения партии СПРАВЕДЛИВАЯ 

РОССИЯ в Оренбургской 
области, депутат Орен-
бургского городского 
Совета Валерий Курын-
дин и руководитель Цен-
тра защиты прав граж-
дан «Справедливая Рос-
сия», подполковник в от-
ставке Андрей Бирюков.

Более четверти века 
минуло со дня оконча-
ния Афганского конфлик-
та. Оренбуржье в этой 
войне потеряло 186 мо-
лодых парней, четверо 
пропало без вести, сей-
час в области проживает 
135 семей погибших во-
инов. Для тех, кто остал-
ся жив, война не прошла 
бесследно.

Активисты партии СР приняли участие 
в акции ко Дню памяти воинов-
интернационалистов

11 февраля вся страна была потрясена 
ужасной новостью: в 14:27 по москов-
скому времени рядом с поселком Сте-

пановское в Раменском районе Подмосковья 
произошло крушение пассажирского самоле-
та Ан-148 «Саратовских авиалиний», выпол-
нявшего рейс Москва – Орск. Воздушное суд-
но упало спустя несколько минут после взле-
та из аэропорта Домодедово. На борту находи-
лись 65 пассажиров и шесть членов экипажа. 
Все, находившиеся на борту, погибли.

Большинство погибших пассажиров воз-
душного судна были жителями Оренбургской 
области. В тот же день москвичи стали воз-
лагать цветы к импровизированному мемо-

риалу в аэропорту Домодедово. В Оренбург-
ской области также никто не остался равно-
душным. Жители областного центра весь день 
несли цветы к памятнику Валерию Чкалову на 
Набережной. А в городе Орске горожане воз-
лагали цветы к памятнику В.И. Ленину на Ком-
сомольской площади и к мемориалу в город-
ском аэропорту.

Почтили память погибших земляков и 
активисты регионального отделения пар-
тии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Оренбургской 
области, не оставшиеся безучастными к про-
изошедшей трагедии. Они возложили цветы 
к импровизированным мемориалам в горо-
дах Оренбурге и Орске.


